

# ¿Por qué los bebés tienen ictericia y cómo la tratan?

*“La ictericia se refiere al color amarillo que un bebé recibe cuando tienen una bilirrubina alta en el cuerpo. La bilirrubina es el producto de la descomposición de la sangre que se produce naturalmente después del nacimiento del bebé. Esto es una cosa muy normal. Pero algunos bebés no lo eliminan de su cuerpo rápido como otros. Algunos bebés tienen problemas porque la sangre se descompone en exceso. En este tipo de circunstancias, podemos usar lo que se conoce como fototerapia o simplemente la luz para reducir la cantidad de bilirrubina que está presente en la piel. Esto es en realidad un tratamiento muy efectivo, y la mayoría de los bebés no necesitan más tratamiento para esta situación, ictericia.”*

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.